
第３回協議会において協議していただきたい論点 

 
 

これからの紀南地域の高等学校の学びと配置のあり方について 

【論点】 

 
 （１） 令和３年度に生まれた子どもたちが中学校を卒業する１５年先に

は、この地域の高等学校の学級規模は３学級程度となると見込んで

います。 

このような状況の中、令和７年度には、この地域の高等学校の

学級規模は、現在の６学級から５学級になることが見込まれてい

ます。紀南地域の高等学校がめざすべき教育や役割や、前回の協

議会での意見をふまえながら、 

    この地域の高等学校の具体的に想定される学びと配置のあり方 

について、再度ご意見を伺いたい。 

 

 （２） 地域の中学生・保護者を対象としたアンケート調査の質問内容

等についてご意見を伺いたい。 


